

1. Vorsitzender des Schachkreis Mittelschwaben

**Bericht des Schachkreis Mittelschwaben für die
Jahreshauptversammlung des Bezirksverband
Schwaben am 12.09.2020 in Leipheim**

- 1. Vorsitzender: Thomas Melber
- 2. Vorsitzender: Walter Degle
- Jugendleiter: Rolf-Dieter Pohl
- Kassier: Jörg Weisbrod
- Spieleiter: Florian Süß
- Schriftführer: Oliver Billing

In der Saison 2019-2020 konnten nicht alle Veranstaltungen wegen der Corona-Pandemie gemäß Spielplan abgeschlossen werden. Einige Veranstaltungen wurden abgesagt oder auch verschoben.

Im Schachkreis Mittelschwaben sind momentan 255 Erwachsene und 134 Jugendliche gemeldet. Insgesamt besteht der Schachkreis Mittelschwaben aus 389 Mitgliedern.

Der Spielbetrieb der Erwachsenen ist in B-Klasse, A-Klasse und Kreisklasse aufgeteilt. Keine der drei Spielklassen ist momentan vollständig besetzt. Insgesamt spielen dort 18 Mannschaften. 6 Mannschaften fehlen im Spielbetrieb der Erwachsenen.

In den Schwabenligen sind momentan 7 Mannschaften aus Mittelschwaben gemeldet. 4 Mannschaften spielen in der Schwabenliga I und 3 Mannschaften spielen in der Schwabenliga II.

Die Jugend hat auf der Schwäbischen Ebene an unterschiedlichen Veranstaltungen teilgenommen. In der Einzelmeisterschaft U14 und Rapid-Serie U10 konnten die Teilnehmer aus Mittelschwaben den 1. Platz erzielen.

Für die Zukunft erhoffe ich, dass die Vereine wieder mehr erwachsene und jugendliche Anfänger gewinnen und alle Spielklassen wieder vollständig besetzt sind.

Thomas Melber, Landsberg den 18.08.2020